

《单词百科:high-tension是什么意思?high-tension怎么发音?high-tension的解释和用法》

英语单词high-tension是什么意思?high-tension怎么读?high-tension怎么发音?简答网为您整理了high-tension的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



high-tension怎么读

high-tension的读音:[ha ten n]

high-tension的意思

1、adj.高(电)压的;

high-tension的相关词组

1、axial tension 轴向拉力, 轴向拉伸;

- 2、aim high 胸怀大志，力争上游；
- 3、junior high school （美国）初级中学；
- 4、junior high 初中；
- 5、high angle shot 俯拍；
- 6、high tech 高技术；
- 7、hold in high esteem 对...十分尊敬；
- 8、high yielding 高产量的
- 9、high yield 高产率，丰产，更大收获；
- 10、high wind 疾风；大风；
- 11、high water 高潮，高水位；汛；满潮；
- 12、High volume 高容量；
- 13、high voltage 高电压；高压；
- 14、high value 高价值；
- 15、high up 社会地位高的人；
- 16、high treason 叛国罪；
- 17、high time 正是时候，早该；
- 18、high tide 高潮，高潮时间，顶点；满潮；
- 19、high temperature 高热，高温；
- 20、high technology 高科技；

high-tension的双语例句

- 1、The distributor cap and rotor and the coil head should be examined for carbonized high-tension leakage.

还应检查分电器盖、电枢和线圈端部是否有可能引起 高压电 泄漏的碳化现象.

2、Keep away from those high tension wires, or you will be electrocuted.

不要接近高压线, 否则会触电的.

3、Thirty factories were organized to rush out the high-tension ground lights.

组织了30多家工厂来赶制高压地灯.

4、That was because you were busy generating a high tension.

那是因为你的快速运动产生了高电压.

5、Implementation of the strategy of transition, set up a " green high-tension line . "

实施战略转型, 设定 “ 绿色 高压线 ” .

6、Install high-tension bolt after check and accept of structural center's position.

结构中心位置经调整检查无误后,即安装高强度螺栓.

7、This paper introduced high-tension transducer reconstruction project insporter coal powder of 4 ~ # boil.

介绍了某公司4 # 炉排粉机高压变频改造的方案.

8、Danger! High tension wires.

危险! 高压电线.

9、The high-tension switch adopts the vacuum breaker that is small size, simple and reliable.

高压开关 采用真空断路器,体积小、 简便、可靠.

10、Objective The purpose introduces treatment method and clinical result high-tension electricity of wrist burns.

目的探讨腕部 高压电 烧伤的治疗方法及其效果.

11、They put up seven kilometres of (high-tension) lines in 13 days.

13天之中,他们架起了7公里的 (高压) 电线.

12、Endurance of high tension job.

能够承担较大的工作强度.

13、High-tension draft at roving.

粗纱张力牵伸高.

14、Keep away from the high-tension power line.

勿靠近高压电线.

15、Overhead stretch high-tension lines , 1000 kilometres in all.

上方有总长1000公里的 高压线.

以上是简答网为您整理的high-tension怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于high-tension的用法、high-tension的释义、high-tension的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/high-tension>